

## Perkuat Sinergitas TNI, Polri, Kapolsek Rengasdengklok beserta jajaran Kunjungi Koramil 0404 Rengasdengklok,

KARAWANG - [KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 16:00



Polres Karawang Polda Jabar - Sebagai upaya mempererat hubungan kerja sama antara TNI dan Polri, Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar AKP H.Edi Karyadi bersama anggota melakukan kunjungan silaturahmi ke Koramil 0404 Rengasdengklok  
Rabu (11/12/2024)

Kunjungan tersebut disambut langsung oleh Danramil 0404 Rengasdengklok Kapt.ARH Ramin Nurmansyah didampingi Batuud Koramil 0404 Rengasdengklok Peltu Sopyan Zakaria di aula Makoramil

Kunjungan Kapolsek Rengasdengklok beserta jajaran. dalam rangka mempererat tali silaturahmi sekaligus untuk melakukan koordinasi menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, diwilayah hukum Polsek Rengasdengklok

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri di tingkat kewilayahan, yang merupakan garda terdepan dalam menjaga keamanan masyarakat.

“Kegiatan ini tidak hanya untuk mempererat hubungan silaturahmi, tetapi juga menjadi momentum penting untuk memperkuat koordinasi dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) khususnya menjelang perayaan Natal dan tahun baru 2025 ,” ujar Kapolsek.

Kapolsek juga mengapresiasi kerja sama yang selama ini telah terjalin, khususnya dalam memastikan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah hukum Polsek Rengasdengklok berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif.

“Kami menegaskan pentingnya hubungan yang harmonis antara TNI dan Polri dalam menciptakan suasana yang aman di wilayah hukum Polsek Rengasdengklok dengan sinergitas yang kuat, kami yakin berbagai tantangan di lapangan dapat diatasi bersama,”ungkapnya

Sementara itu, Danramil 0404 Rengasdengklok, Kapten ARH Ramin Nurmansyah. menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan Kapolsek beserta jajarannya.

Kunjungan ini menjadi bukti nyata bahwa TNI dan Polri selalu berjalan beriringan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Saya selaku Danramil Rengasdengklok mengucapkan terima kasih atas kunjungan silaturahmi Kapolsek beserta jajaran, kami juga berkomitmen untuk terus bersinergi dalam berbagai kegiatan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman ” ungkap Danramil.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain